PARMK014

Die Kreismitgliederversammlung möge beschließen, folgenden Antragstext an geeigneter Stelle in das Kommunalwahlprogramm 2014 aufzunehmen:

Verkehr

Schulwege:

Um die Schulwege der Kinder sicherer zu machen, setzen wir uns dafür ein, dass in den entsprechenden Bereichen von der Verkehrswacht zum Schuljahresbeginn Warntafeln/-banner für die Autofahrer angebracht werden.

Geschwindigkeitskontrollen

Die Piratenpartei im Rems-Murr-Kreis lehnt starre Blitzanlagen zur Einkommenssteigerung der Kommunen ab. Vielmehr sollen mobile Blitzer öfters an unterschiedlichen Gefahrenpunkten Kontrollen durchführen. Auch während des Berufsverkehrs. LED Warnschilder sollen die Autofahrer an "kritischen" Stellen auf die ggf. überhöhte Geschwindigkeit hinweisen.

Eingestellt von:

PARMK015

Die Kreismitgliederversammlung möge beschließen, folgenden Antragstext an geeigneter Stelle in das Kommunalwahlprogramm 2014 aufzunehmen:

Senioren, Familien und Kinder

"Haltegriffe statt Hindernisse"

Für die Senioren im Rems-Murr-Kreis sollen unter Beteiligung von Seniorengemeinschaften Sitz- oder Ruhemöglichkeiten an Straßen und Wegen geschaffen werden.

Auch bei Straßenbauarbeiten in Kreuzungen muss auf eine stufenlose Absenkung der Bordsteine geachtet werden. So können Menschen mit Rollatoren oder Rollstühlen besser die Straßenseite wechseln.

Damit Familien und vor allem Kinder wieder auf Grünflächen spielen können, sollen separate Hundewiesen geschaffen werden.

Praktikumsbörse

Die Piratenpartei im Rems-Murr-Kreis setzt sich für die Einrichtung einer lokalen Praktikumsbörse ein. Rems-Murr Unternehmen sollen so mit den Auszubildenden von morgen verbunden werden.

Eingestellt von:

PARMK016

Die Kreismitgliederversammlung möge beschließen, folgenden Antragstext an geeigneter Stelle in das Kommunalwahlprogramm 2014 aufzunehmen:

Umwelt und Leben

Bewahrung des dörflichen Charakters

Neubaugebiete sollen sich möglichst in vorhandene Stadtbereiche integrieren. Abgeteilte überreglementierte Neubaugebiete lehnt die Piratenpartei ab. Generationenübergreifende Wohnprojekte und bunte kulturelle Facetten sollen die Einwohner miteinander stärker verbinden.

Energie muss auch im Rems-Murr-Kreis gespart werden!

Der Kreis und die Gemeinden sollen alle Möglichkeiten unternehmen Energie zu sparen. Das fängt an beim Wechsel auf stromsparende LEDs in Straßenlaternen aber auch im kleinen Rahmen bei technischen Geräten wie PCs oder alten Kühlschränken.

Des Weiteren soll der Kreis, wie auch die Kommunen Projekte unterstützen die die Straßenbeleuchtung der Zukunft erforschen. Hierzu gehören z.B auch Projekte mit Bewegungsmeldern an Laternen welche sich nachts selbst ausschalten und bei Bedarf wieder einschalten.

Strategisch aufgestellte Mülleimer und Hundekottütenspender

Ausbau von Mülleimern und Hundekottütenspendern in den betroffenen Gebieten. Dieses Thema betrifft alle Bürger, kostet vergleichsweise weniger bringt aber viel Verbesserung. Der Systematische Abbau von Mülleimern muss aufgehalten werden. Hierbei werden Geringe Kosten von Teilen der Kommunen nur kurzfristig eingespart.

Eingestellt von: